
Governo do Estado do Rio de Janeiro
Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro

Reitoria

ATA DE REUNIÃO

ATA DA 786ª REUNÃO DO COLEX
05/11/2024

Aos cinco dias do mês de novembro de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas e onze minutos, ocorreu de
forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 786ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte
pauta: 1- Informes; 2- Aprovação das atas das 784ª e 785ª reuniões do COLEX; 3- Comissão de Espaço
Físico da UENF; 4- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Profª Rosana Rodrigues – Reitora, que presidiu a
reunião, Prof. Fábio Lopes Olivares – Vice-Reitor, Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Pró-Reitor de
Graduação, Prof. João Carlos de Aquino Almeida – Representando a Pró-Reitora de Extensão, Prof. Milton
Masahiko Kanashiro – Pró-Reitor de Assuntos Comunitários, Profª Marina Satika Suzuki - Diretora do CBB,
Profª Márcia Giardinieri de Azevedo - Diretora do CCT, Prof. Geraldo Marcio Timoteo – Diretor do CCH, Prof.
Alexandre Pio Viana – Diretor do CCTA e Sr. Francisco de Oliveira Balbi Júnior - Diretor Geral Administrativo.
Como convidados, Sra. Etiene Marques Ambrosio Vazquez – Chefe de Gabinete, Prof. Oscar Alfredo Paz La
Torre – Secretário Geral, Profª Helena Kiyomi Hokamura – Chefe do Hospital Veterinário, Prof. Victor Hugo
Santos – Diretor do campus Professor Carlos Alberto Dias, Sr. Rogério Almeida Ribeiro de Castro – Prefeito
da UENF e Sr. André Rangel de Matos – Gerente de Informação. A Reitora iniciou a reunião com o item 1 da
pauta: Informes: A Reitora informou que: i) A Pró-reitoria de Pós-graduação não está representada na
reunião por motivos de agenda no campus Carlos Alberto Dias; ii) A UENF está habilitada a receber
Emendas Parlamentares e nesse momento, deve receber por meio de uma Portaria de Descentralização,
recursos da FAPERJ, proveniente de uma emenda executada para o Fórum de Reitores de Instituições de
Ensino Superior do Rio de Janeiro. Além das Emendas Parlamentares recebidas no ano passado, existe uma
sinalização de recebimento de novas emendas para 2025; para Casa de Cultura Villa Maria e para a futura
Escola de Cinema. Deixou claro que a Escola de Cinema não será um curso de graduação e sim, um Projeto
de Extensão; iii) Participou de vários eventos, inclusive do 72º Fórum da ABRUEM no período de 23 a
26/10/2024, onde foi elaborado um manifesto pela retirada das universidades estaduais do Pacto de Regime
de Recuperação Fiscal; iv) É grande a preocupação de todos, com a mudança da Direção da FAPERJ e
disse que foi prorrogado o prazo para mais vinte e quatro meses da bolsa de Jovem Pesquisador
Fluminense; v) Nos dias 30 e 31/10/2024 foi realizada a 8ª Semana do Servidor e lembrou que os
professores também são servidores; agradeceu ao Sr. Francisco, gerente da GRH e toda a equipe, a Chefe
de Gabinete e a PROAC, e espera que em 2025 seja possível a realização da nova edição; vi) No dia de hoje
está sendo realizado na UENF, o 1º Seminário de Revitalização dos Centros Urbanos; vii) Recebeu
agradecimento do TRE pela disponibilização do espaço por ocasião das eleições municipais; viii) No dia de
hoje terá na Casa de Cultura Villa Maria, a solenidade de criação do Núcleo DataUENF com a presença do
vice-presidente do IBGE, informou ainda que o núcleo foi idealizado pelo Prof. Braz, que participará do
evento na forma remota; ix) Na próxima sexta-feira será realizada uma reunião extraordinária do CONSUNI
para ratificar a versão final da Resolução do Programa de Apoio à Pesquisa, Inovação e Cultura da UENF –
PAPIC-UENF; x) Não haverá quarta parcela de R$ 3.000,00 da Portaria que institui o pagamento de Incentivo
à Educação, inclusive porque o PróUENF terá início no mês de dezembro, e pediu que os Diretores de
Centro repassassem a informação; xi) Estão sendo realizados encontros para esclarecer os critérios de
adesão ao PROUENF e agradeceu a chefe de gabinete pelo trabalho que tem sido executado. O Prof. Juraci
informou que: a) enviou na semana passada, o processo SEI para bolsa de Apoio ao Ensino e de Monitoria
para as Diretorias de Centro, e esclareceu que toda demanda deverá ser enviada através das diretorias até o
dia 15/11/2024; informou ainda que não haverá recondução de bolsista, e o termo de outorga terá início em
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janeiro de 2025; b) Foram liberadas no Sistema Acadêmico, informações para que os chefes de laboratório
conheçam as demandas para a solicitação das bolsas; c) Foi aprovado na reunião do COLAC realizada no
dia de ontem, a Resolução COLAC que institui o Programa de Aprimoramento de Competências (PAC) e
logo que for publicado, será feita uma demanda às Direções de Centro, para formação de Comissão. O Prof.
João informou que: a PROEX Itinerante foi iniciada em 06/11/2024; A Mostra de Extensão foi um sucesso e
agradeceu o apoio dado pelos Diretores de Centro e ainda, que a UENF foi pré-selecionada para o Projeto
Rondon. O Prof. Alexandre informou que foi realizado o evento da Agricultura Familiar e Biomas Brasileiros,
com recursos do FINEP e no próximo ano terá nova edição. O Sr. Rogério informou que entregou dois
projetos de Emenda Parlamentar, e na semana passada foi iniciada nova etapa de obras de acessibilidade.
O Sr. André informou que está sendo realizado um trabalho na rede, inclusive para detectar remotamente, os
problemas que surgirem. Item 2 da pauta: Aprovação das atas das 784ª e 785ª reuniões do COLEX – A
Reitora colocou as atas em debate; e em votação, foram aprovadas por unanimidade, com as algumas
retificações apontadas. Item 3 da pauta: Comissão de Espaço Físico da UENF – A Reitora informou que
existe uma Portaria da Reitoria de 2019, que dispõe sobre a solicitação ou autorização de obras e serviços
na infraestrutura nos campi da UENF. Disse que no seu entendimento, é necessário a criação de uma
Comissão de Espaço Físico, com um representante de cada centro, para trabalhar a finalização das obras e
analisar as demandas de obras e serviços. A Reitora solicitou aos Diretores de Centro que indiquem seus
representantes até o fim de novembro. Item 4 da pauta: Assuntos Gerais – A Profª Helena falou que o
material recebido de Brasília para o Hospital Veterinário é de boa qualidade e poucos equipamentos terão
que ser patrimoniados. O Prof. Alexandre considerou que a empresa de dedetização não está atendendo à
contento e perguntou quando encerra o prazo para execução do serviço. O Sr. Rogério disse que a última
ação realizada pela empresa foi de reforço, e existe uma Comissão de Fiscalização para fazer os
apontamentos. Nada mais havendo a tratar a Reitora agradeceu a presença de todos encerrando a reunião
às quinze horas e onze minutos.

Profª Rosana Rodrigues

Reitora

Márcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 19/11/2024,
às 16:49, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº
48.209, de 19 de setembro de 2022.

Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Reitora, em 04/12/2024, às 08:28,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de
setembro de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 87542897 e
o código CRC FBDAB7C5.

Referência: Processo nº SEI-260002/006861/2024 SEI nº 87542897
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